
  
 

 
Beschlussauszug 

 
aus der 

Sitzung des Hauptausschusses der Stadt Schönberg  
vom 30.01.2024 

  
Top 8.4 Hortbus 
 
Herr Bürgermeister Korn erläutert den Sachverhalt.  
Nach Umzug der Grundschulklassen in den Standort Dassower Straße nutzen bis zur 115 
Hortkinder gleichzeitig den Hortbus. Nach Beschwerden der Erziehungsberechtigten und der 
Busfahrer wurde der Einsatz eines zweiten Busses durch den Schulleiter veranlasst.  
Herr Korn schlägt vor, den zweiten Bus weiterhin bis Ende des laufenden Schuljahres 
einzusetzen und auch die aufgelaufenen Rechnungen zu bezahlen.  
Zum Sachverhalt sprechen Herr Stickel und Frau Schoodt. Zur Deckung der entstehenden 
Mehrkosten wird darauf hingewiesen, dass zunächst das Budget der Schule einzusetzen sei. 
Weiterhin wird empfohlen, den Sachverhalt dem Fachausschuss zu übergeben, um nach 
Lösungsmöglichkeiten zu suchen.  
Eine Beschlussfassung durch den Hauptausschuss ist nicht möglich, da der Sachverhalt nicht 
auf der Tagesordnung stand. Die Mitglieder des Hauptausschusses empfehlen dem 
Bürgermeister, eine Eilentscheidung zu treffen, in der die Zahlungen der aufgelaufenen 
Rechnungen bestätigt wird und der Einsatz des zweiten Hortbusses bis zum Ablauf des laufenden 
Schuljahres zugestimmt wird und die Verweisung des gesamten Sachverhaltes in den Ausschuss 
für Schule, Kultur und Sport, Jugend, Senioren und Soziales. Hierüber besteht Einvernehmen. 
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